
広島市議会における都心活性化プラン（仮称）に係る意見等 

 

 

 意見等 

第４回都市活性化対策 

特別委員会 

（平成 28年 5月 25日） 

・将来像にインパクトや広島らしさがない。当たり前のことが書かれてい

る。もっとはっきりした将来像を言うべきではないか。 

・歩道を広くすれば回遊性は高まると思う。広島駅から紙屋町・八丁堀ま

での回遊性を高めるために、現在のメインの歩道について、もう少し考

えてほしい。 

・住民、市民の声を吸い上げて都心活性化プランを策定してほしい。 
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